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Escola de Nova Iguaçu é 
destaque na alfabetização
Município alcançou o 1º lugar em iniciativas educacionais

O Dia Nacional da Alfa-
betização, celebrado em 14 de 
novembro, destaca a impor-
tância de ler e escrever como 
ferramentas de transformação 
social. Na Escola Municipal 
Maria Eliondas dos Santos, 
uma das 148 da Prefeitura de 
Nova Iguaçu, essa missão tem 
dado um belo resultado.

Recentemente, a escola foi 
finalista regional em boas prá-
ticas de alfabetização, contri-
buindo para que Nova Iguaçu 
alcançasse o 1º lugar em ini-
ciativas educacionais. Esse re-
conhecimento veio por meio 
do projeto “Eu Também Sou 
Por Mim”, que representou a 
escola no Concurso Estadual 
“Prêmio Magda Soares: trans-
formando vidas pela leitura”. 
O projeto agora avança para a 
etapa estadual, após se desta-
car entre as escolas da Baixada 
Fluminense.

Segundo dados do IBGE, a 
taxa de alfabetização no Brasil 
atingiu 93% em 2022. No en-
tanto, ainda existem 11,4 mi-
lhões de pessoas com 15 anos 
ou mais que não conseguem ler 
e escrever um bilhete simples. 
É frente a essa realidade que 
a Escola Maria Eliondas ado-
ta práticas inovadoras, como 
oficinas de leitura e atividades 
lúdicas que envolvem alunos 
e suas famílias no processo de 
aprendizagem.

A professora Fernanda Ma-
ria Sales Ramos, que liderou o 
projeto, explica: “Nosso obje-
tivo era não só alfabetizar, mas 
também criar um ambiente 
onde as crianças se apaixonas-

sem pela leitura. Trabalhamos 
para que elas se sentissem ca-
pazes de criar suas próprias his-
tórias e expressar suas identida-
des.” Fernanda utilizou poemas 
indígenas para engajar as tur-
mas do primeiro ano e infantil 
cinco, promovendo atividades 
criativas como a produção de 
um álbum com fotos e textos 
das próprias crianças.

O projeto não apenas al-
cançou o primeiro lugar na 
etapa regional, mas também 
tem transformado vidas. “A 
ideia é que, ao desenvolverem 
suas habilidades de leitura e 
escrita, eles possam acreditar 
em seus sonhos e transformar 
suas realidades”, complemen-

ta Fernanda.
Clarice Ribeiro da Costa, 

diretora-geral da escola, des-
taca a dedicação contínua da 
equipe: “A nossa escola tem 
um perfil alfabetizador que é a 
nossa identidade. Tudo o que 
a criança aprende aqui, ela leva 
para a vida. É emocionante ver 
famílias reconhecendo esse tra-
balho, vivendo um sonho que 
não tiveram no passado. Nos 
dedicamos de corpo e alma para 
que a alfabetização aconteça de 
verdade e transforme vidas.”

A Secretária Municipal de 
Educação, Maria Virgínia An-
drade Rocha, também celebrou 
o reconhecimento da escola. “A 
leitura e a escrita permitem o 

desenvolvimento de habilida-
des, conhecimentos e atitudes 
que impactam positivamente 
na vida escolar de cada aluno 
da rede municipal. Este prêmio 
representa o resultado das po-
líticas públicas municipais de 
Nova Iguaçu desde a primeira 
infância na alfabetização.”

Para Gabriely Gomes de 
Sant’Ana, diretora-adjunta, 
cada sorriso ao ver uma criança 
lendo suas primeiras palavras é 
uma vitória: “A gente acredita 
que todos têm direito ao apren-
dizado e é isso que buscamos 
todos os dias: construir uma 
sociedade mais justa e letrada, 
onde todos saibam ler, escrever 
e se expressar.”

Divulgação

Escola Municipal Maria Eliondas dos Santos é uma das 148 da rede municipal de ensino

Magé receberá R$ 3,6 milhões 
em emendas parlamentares

O deputado estadual Vi-
nicius Cozzolino destinou 
R$ 3,6 milhões em emendas 
parlamentares para Magé, 
sua base eleitoral, distribuí-
das entre 2024 e 2025. No 
orçamento do próximo ano, 
R$ 1.052.232,00 serão desti-
nados à saúde, possibilitando 
a aquisição de equipamentos 
essenciais, como um video-
laparoscópio para cirurgias 
de vídeo, um aparelho de 
anestesia e um cistoscópio 
para diagnóstico de doenças 
do trato urinário inferior. A 
educação também será bene-
ficiada com R$ 621.141,00 
para o custeio da rede de 
ensino e R$ 50.000,00 para 
o escoramento das ruínas da 
Capela Nossa Senhora da Es-
trela, patrimônio histórico e 
turístico de Magé.

“Continuarei batalhando 
por avanços na Saúde e Edu-
cação de Magé. As emendas 
impositivas permitem que de-
putados direcionem parte do 
orçamento estadual para aten-
der necessidades dos municí-
pios da Baixada e do interior, 
que muitas vezes ficam em se-
gundo plano. Equipamentos 
como esses reforçarão o Hos-
pital de Magé, reinaugurado 
recentemente, oferecendo o 
suporte que nossa população 
merece. E destinamos tam-
bém mais de R$ 600 mil para 
fortalecer a educação mageen-
se,” explica Cozzolino.

Emendas 2024

Em 2023, pela primeira 
vez, deputados estaduais do 
Rio de Janeiro puderam parti-
cipar ativamente da definição 
do orçamento estadual por 
meio de emendas impositivas. 

Neste ano, Cozzolino alo-
cou quase R$ 2 milhões (R$ 
1.915.899) para Magé, e os 
recursos ainda estão em pro-
cesso de pagamento.

Para a saúde, foram des-
tinados mais de R$ 1 milhão 
para compra de quatro apare-
lhos de ultrassonografia,um 
aparelho de endoscopia, um 
ultrassom endobrônquico 
que será um grande aliado na 
oferta de exames de doenças 
oncológicas, dois aparelhos 
de espirometria, onze venos-
cópios e três equipamentos 
cirúrgicos de alta frequência, 
todos voltados para a rede de 
urgência e emergência e cirur-
gias eletivas.

No setor educacional, o 
município receberá R$ 700 
mil, com R$ 400 mil desti-

nados à implantação de dois 
laboratórios de robótica nas 
unidades Faetec da cidade. 
Outros R$ 300 mil serão dis-
tribuídos para reformas no 
Colégio Alda Bernardo, na 
biblioteca do CIEP Brizolão 
260 e no laboratório de infor-
mática do Colégio Estadual 
São Francisco de Assis. 

“Este foi o primeiro ano 
que o orçamento recebeu 
os recursos indicados pelos 
parlamentares, e, como toda 
novidade, o processo de im-
plementação está em fase de 
ajustes. Esperamos que o pa-
gamento seja concluído até o 
fim do ano, permitindo que 
Magé receba esses recursos 
fundamentais para a saúde e 
educação da nossa popula-
ção,” finaliza Cozzolino.

Divulgação

O deputado estadual Vinícius Cozzolino

Com a limpeza das pistas 
realizada por equipes do Go-
verno do Estado e o tempo 
firme, o sistema “Pare e Siga” 
voltou a funcionar na Serra 
de Paracambi (RJ-127), na 
manhã deste domingo (17). A 
rodovia ficou interditada du-
rante todo o sábado por causa 
do risco de deslizamentos de 
terra durante as chuvas na re-
gião. Agentes do DER-RJ per-
manecem no local, que passa 
por obras, no trecho entre a 
Serra de Paracambi e Mendes.

O tráfego nas pistas só é 
permitido entre 5h e 10h e 
das 17h à meia-noite. Apenas 
veículos leves (carros, motos e 
micro-ônibus) podem circu-
lar no trecho, dentro dos ho-
rários estabelecidos. No local, 
o DER instalou placas para 
sinalização das obras e quatro 
painéis fotovoltaicos de men-
sagens foram colocados na 
subida da serra e no final do 
trecho em obras, em Mendes, 
para alertar os motoristas.

“Seguimos acompanhan-
do as condições climáticas 
por meio do CEMADEN-
-RJ, que fica no CICC. 
Nosso Comitê de Chuvas 
está a postos para  atender as 
demandas dos municípios e 
garantir a segurança da nossa 
população”, ressaltou o gover-
nador Cláudio Castro.

As obras na RJ-127, que 
foi afetada pelas fortes chuvas 
de fevereiro, com deslizamen-
to de terra e erosões na pista, 
incluem a construção de uma 
ponte de 150 metros, 22 con-
tenções de encosta, recupera-
ção do pavimento, sinalização 
e drenagem, com duração pre-
vista para 12 meses.

Paracambi: 
Sistema “Pare 
e Siga” volta 
a funcionar
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Caxias inaugura Centro de 
Referência de Medicina

Japeri realiza conscientização 

da campanha Novembro Azul

Serviços oferecidos

Atendimento móvel da Enel

Em Duque de Caxias, as 

Práticas Integrativas e 

Complementares - PICS 

são uma realidade desde 

o ano de 2018, com a im-

plantação do Programa 

Municipal de Práticas In-

tegrativas e Complemen-

tares. Com o objetivo de 

expandir o acesso da po-

pulação a este serviço, a 

Prefeitura de Duque de 

Caxias, através da Secre-

taria Municipal de Saúde, 

inaugurou na quarta-fei-

ra (13), o Centro de Refe-

rência de Medicina Tradi-

cional Chinesa e Práticas 

Integrativas Complemen-

tares (PICS), instalado na 

UBS Nair Borges Fernan-

des, no bairro Figueira. Na 

oportunidade, o prefeito 

Wilson Reis e a secretária 

de Saúde, dra. Célia Ser-

rano, firmaram convênio 
com representantes da 

UFRJ para implantação do 

projeto Farmácia Viva, vol-

tado para o processamen-

to de plantas medicinais e 

fitoterápicos.
O projeto de criação do 

Centro de Referência de 

Medicina Tradicional Chi-

nesa e Práticas Integrativas 

Complementares contou 

com o reforço da parceria 

firmada com represen-

tantes da Universidade de 

Gansu de Medicina Chine-

sa, proporcionando inter-

câmbios nas áreas de pes-

quisa, desenvolvimento 

farmacêutico, médico e na 

educação internacional da 

medicina tradicional chi-

nesa. A parceria também 

proporcionou a viagem 

de alguns profissionais de 
saúde da rede municipal à 

China, para compartilhar 

conhecimentos e viven-

ciar, na prática, a aplicação 

dos métodos da medicina 

chinesa.

Tema do Novembro Azul 

2024, a conscientização 

sobre a ‘Saúde Integral do 

Homem’ tomou conta da 

Praça Vereador Wendel Co-

elho, na manhã da última 

quinta-feira, (14).  A ação 

da Prefeitura, por meio da 

Secretaria Municipal de 

Saúde (Semus), foi uma ini-

ciativa da Unidade Básica 

de Saúde do Alecrim, equi-

pe Primavera, que levou 

acolhimento, atendimen-

to médico e informação 

para o público masculino, 

principalmente aos moto-

taxistas que atuam na re-

gião. A ação do Novembro 

Azul acontece dentro do 

Programa de Mobilização 

da Saúde, que leva a Aten-

ção Básica para o interior 

dos bairros e para locais 

de grande circulação de 

pessoas. Participando pelo 

segundo ano, o mototaxis-

ta Márcio, recebeu orien-

tações, verificou a pressão 
arterial e levou para casa 

as cartilhas informativas 

sobre o pré-natal, planeja-

mento familiar, vasectomia 

e câncer de próstata.

O evento contou ainda 

com consultas de clínica 

médica, testes rápidos de 

HIV, Sífilis e Hepatite B e 
C; e atendimentos de au-

riculoterapia (aplicação 

de sementes em pontos 

específicos da orelha, 
para auxiliar no trata-

mento de problemas de 

saúde como enxaqueca, 

lesões musculares e insô-

nia). O ponto de mototáxi 

da Praça Vereador Wen-

del Coelho possui 46 pro-

fissionais em cada turno 
de trabalho. Segundo a 

subsecretária da Pasta, 

Helen Santos, desta for-

ma a saúde preventiva se 

faz presente no dia a dia 

da população. 

Nesta segunda-feira (18), 

a Enel Distribuição Rio le-

vará o atendimento móvel 

para Magé. O objetivo é 

facilitar o acesso dos clien-

tes a serviços fornecidos 

pela companhia. A unida-

de móvel vai oferecer os 

mesmos serviços das lojas 

físicas: adesões, troca de ti-

tularidade, parcelamentos, 

religações, negociações de 

débitos e ligações novas.

A van da Enel aguarda 

os clientes na Praça Sete 

de Setembro, no bairro 

de Piabetá. A companhia 

também disponibiliza di-

versos canais digitais para 

atendimento.

Divulgação
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Centro foi instalado na UBS Nair Borges Fernandes

Ação aconteceu na Praça Vereador Wendel Coelho
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